



8 Pièces

450 m²

Réf. 2199 JD

30 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au sein d'un prestigieux domaine privé et sécurisé de Super Cannes, cette sublime villa contemporaine entièrement rénovée bénéficie d'un emplacement exceptionnel en position dominante. Offrant une vue panoramique spectaculaire à 180° sur le Cap d'Antibes, la Méditerranée et les Alpes, elle conjugue avec élégance volumes généreux, prestations haut de gamme et douceur de vivre azurénne. Édifiée sur un superbe terrain paysager d'environ 2 090 m², la propriété développe près de 450 m² habitables répartis sur deux niveaux. Elle séduit par sa luminosité exceptionnelle et ses espaces de ...

Located in the prestigious gated and secure estate of Super Cannes, this stunning fully renovated contemporary villa enjoys an exceptional elevated position. Boasting breathtaking 180° panoramic views over Cap d'Antibes, the Mediterranean Sea, and the Alps, the property seamlessly combines generous volumes, refined finishes, and the effortless lifestyle of the French Riviera. Set on beautifully landscaped grounds of approximately 2,090 sqm, the villa offers nearly 450 sqm of living space spread over two levels. It is distinguished by its exceptional natural light and impressive reception ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

